

PRESSEMITTEILUNG

Osterferien in den Technik Museen Sinsheim Speyer: Faszinierende Erlebnisse für die ganze Familie



Mit bunten Ausstellungen, neuen IMAX-Filmen und exklusiven Veranstaltungen wird der Kurzurlaub vor der eigenen Haustür zu einem unvergesslichen Erlebnis. Während in Sinsheim die aktuelle Sonderausstellung „Faszination Tuning – VW vs. Opel“ Fahrzeug-Fans lockt, kommen die großen und kleinen Modellbau-Enthusiasten bei den Speyerer Modellbautagen auf ihre Kosten. Quelle TMSNHSP.

Sinsheim/Speyer. **Wer in den Osterferien etwas Besonderes erleben will, muss nicht weit reisen. In den Osterferien laden die Technik Museen Sinsheim Speyer zu spannenden Tagesausflügen ein. Mit abwechslungsreichen Ausstellungen, neuen IMAX-Filmen und exklusiven Veranstaltungen wird ein Kurzurlaub vor der eigenen Haustür zu einem besonderen Erlebnis. Technik zum Anfassen und Erleben auf über 200.000 m² - statt nur zu schauen, kann man hier täglich Flugzeuge erkunden, im Cockpit eines Rennwagens Platz nehmen oder im Führerstand einer Diesellok stehen. Die Museen bieten Attraktionen, die nicht nur technikbegeisterte Erwachsene, sondern auch neugierige Kids begeistern werden. Dank der kindgerechten Gestaltung und der Vielfalt der Exponate werden die Kleinen für ein paar Stunden zum Piloten, Lokführer oder Rennfahrer, während die Großen beim Schlendern durch die Museumshallen in Erinnerungen schwelgen. Alle Informationen rund um die beiden Freizeiteinrichtungen sind unter www.technik-museum.de abrufbar.**

Speyerer Modellbautage – Ein Highlight für Technik- und Modellbaufans

Ein besonderes Ereignis im Technik Museum Speyer sind die Speyerer Modellbautage, organisiert vom Verein zur Förderung der Luftfahrtgeschichte der Pfalz (VFLP). Vom 19. bis 21. April 2025 präsentieren Clubmitglieder detailgetreue Nachbildungen von Schiffen, Flugzeugen und anderen faszinierenden Objekten in der großzügigen Raumfahrt Halle sowie der denkmalgeschützten Liller Halle des Museums. Infostände zu Modellbauaktivitäten und -vereinen ergänzen das Programm.



Faszinierende Welten in den IMAX-Kinos

Beide Museen verfügen über IMAX-Kinos, die rechtzeitig zu den Osterferien mit neuen Dokumentationen aufwarten: Im IMAX 3D Kino Sinsheim nimmt "ANTARCTICA" die Zuschauer mit auf eine beeindruckende Reise in die eisige Welt des Südpols. Die Kombination aus hochauflösenden Bildern und immersivem Sound macht den Filme zu einem unvergesslichen Kinoerlebnis. Im IMAX DOME Speyer zeigt "A BEAUTIFUL PLANET" einzigartige Bilder der Erde aus der Perspektive der Astronauten der Internationalen Raumstation (ISS). Auf die Kuppelleinwand projiziert, befinden sich die Zuschauer mitten im All.

Bunte Dauer- und Sonderausstellungen: Technikgeschichte hautnah

Zu den herausragenden Exponaten der Museen zählen unter anderem die legendäre Concorde, das kürzlich eingetroffene U-Boot U17 in Sinsheim sowie das Space Shuttle Buran in Speyer. Neben den Dauerausstellungen präsentieren die Museen zwei exklusive Sonderausstellungen: In Sinsheim steht "Faszination Tuning – VW vs. Opel" im Mittelpunkt. Die Ausstellung zeigt kreative Fahrzeugumbauten und individuelle Designs. In Speyer zeigen die Museumsmacher in Kooperation mit Mercedes-Benz Trucks Classic "Legenden auf Rädern – Pioniergeist, Innovation, Tradition" imposante Oldtimer, moderne Trucks und zukunftsweisende Konzeptfahrzeuge aus den Jahren 1899 bis 2024. Die Technik Museen Sinsheim Speyer bieten in den Osterferien ein vielfältiges Programm für die ganze Familie – von spektakulären Filmen über detailreiche Modellwelten bis hin zu beeindruckenden historischen und modernen Technik-Highlights.

Über die Technik Museen Sinsheim Speyer – Technik von Unterwasser bis ins Weltall

Vom gemeinnützigen Verein Auto + Technik Museum Sinsheim e. V. getragen und ganz nach dem Motto „für Fans von Fans“ gehören den Technik Museen Sinsheim Speyer weltweit über 6.000 Mitglieder an. Im Jahr 2024 passierten knappe 1,2 Million Menschen die Türen der beiden Einrichtungen. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich durch Eintrittsgelder, Spenden sowie Mitgliedsbeiträge der Vereinsmitglieder. Alle Überschüsse werden zur Erhaltung und zum Ausbau der Museen verwendet.

An 365 Tagen im Jahr geöffnet, zeigen die Technik Museen Sinsheim Speyer zusammen auf mehr als 200.000 m² über 6.000 Exponate aus allen Bereichen der Technikgeschichte in einer weltweit einzigartigen Vielfalt. Vom U-Boot bis zum Oldtimer, von der Concorde bis zum Space Shuttle Buran ist alles vertreten. Neben den Dauer- und wechselnden



Sonderausstellungen gibt es zahlreiche Fahrzeug- und Clubtreffen sowie Events. Eine wahre Sensation sind die beiden IMAX-Großformat-Kinos. Während in Sinsheim das IMAX 3D Kino – „das schärfste Kino der Welt“ – exklusive Dokumentationen und die neuesten Hollywood-Blockbuster präsentiert, werden im IMAX DOME Kino im Technik Museum Speyer die Filme auf eine gigantische Kuppel projiziert.

Zeichen | 03.04.2025

Mediabox: <http://media.technik-museum.de/>

Pressekontakt: presse@technik-museum.de